



CEDIDA

LOS ANIMALES PODRÍAN SER LIBERADOS LA PRÓXIMA SEMANA.

Rescatan a tres monitos del monte en Piedra Azul

PUERTO MONTT. *Se encuentran en centro de rehabilitación de la USS.*

Alertados por una familia residente del sector de Piedra Azul en la Carretera Austral, funcionarios de Seguridad Ciudadana rescataron y transportaron a tres ejemplares de monitos del monte hasta las oficinas del Servicio Agrícola y Ganadero en Puerto Montt, organismo que derivó a los animales hasta el Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre (Cerefas) de la Universidad San Sebastián.

Los pequeños marsupiales fueron hallados en la leñera, refugiados dentro de un tronco, el que iba a ser usado para alimentar una estufa a leña. Allí se preparaban para hibernar una hembra adulta y sus dos crías, ambas hembras juveniles.

LISTOS PARA EL INVIERNO

Al ser recibidas en el recinto universitario, la profesional a cargo y académica de Medicina Veterinaria en la sede De la Patagonia, Cinthia Bustamante,

informó que las jóvenes crías se encontraban en proceso de acumulación de reservas en la base de su cola, preparándose para entrar en estado de "sopor" durante el invierno.

Explicó que esta adaptación fisiológica les permite reducir su tasa metabólica y temperatura corporal, un estado que puede durar desde horas hasta meses, dependiendo de las condiciones ambientales. Generalmente este estado natural dura la época de invierno, donde las temperaturas son bajas y la disponibilidad de alimento es menor.

Las "monitas" están siendo hidratadas con suero, ya que no presentaban lesiones que requirieran medicación. Además, se les proporciona una dieta rica en proteínas de insectos y frutos, esencial para que acumulen las reservas necesarias y puedan enfrentar el invierno en condiciones. Es probable que sean liberados la próxima semana. 